

Ich wasche mich nicht

Es gibt eine ganze Reihe von Gründen, warum wir manches tun oder auch nicht tun. Das gilt auch für den Besuch eines Gottesdienstes am Sonntagmorgen. Bevor Sie uns Ihre Gründe nennen, warum Sie vielleicht keinen Gottesdienst besuchen, möchten wir Ihnen erst einmal zehn gute Gründe nennen, warum man sich nicht waschen sollte.

1. Ich wurde als Kind zum Waschen gezwungen.
2. Menschen, die sich waschen, sind alle Heuchler. Sie meinen, sie seien sauberer als andere.
3. Es gibt so viele verschiedene Arten von Seife. Ich kann mich nicht entscheiden, welche die beste für mich ist.
4. Ich habe mich früher gewaschen, aber es hat mich gelangweilt und ich habe damit aufgehört.
5. Ich wasche mich nur zu ganz besonderen Anlässen wie Ostern und

Weihnachten.

6. Keiner meiner Freunde wäscht sich.

7. Ich fange an, mich zu waschen, wenn ich älter und schmutziger bin.

8. Ich habe keine Zeit, mich zu waschen.

9. Das Badezimmer ist im Winter immer zu kalt und im Sommer viel zu heiß.

10. Die Menschen, die Seife herstellen, sind nur hinter meinem Geld her.

Komisch: Wir würden nie auf die Idee kommen, uns nicht zu waschen, denn wir wissen, wie wichtig Hygiene für unser Leben ist. Schade, dass wir oft nicht begreifen, wie wichtig die Dinge sind, die Gott uns sagen möchte. Besuchen Sie doch mal wieder einen Gottesdienst – und das nicht nur zu Ostern oder Weihnachten.

Doris und Wilfried Schulte